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公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 6年度 第 10回理事会 

開催日時 令和 7年 1月 31日（金） 18：30～21：00 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F特別会議室 ＋Web 
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欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  江川 俊幸・伊藤 今日一※・引地 利昭 

常務理事 富安 恭子・安藤 聡志・津久井 達人・前原 善昭・武笠 祐士 

宮内 敦由・金岩 清雄・吉田 篤史※・坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・豊田 章子・新田 正浩・小菅 友也・奥村 康裕 

中村 真※・早瀬 卓矢※・稲垣 直之※ 

相談役  山﨑 尚人※・大内 幸敏 

監  事    佐藤 英俊・松本 好正                               

※Web参加 

常務理事 木本 大樹 

理 事  田島 尚人・大嶋 理沙 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 武笠 祐士 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告  

1 【神奈川県】新しい公益法人制度の施行に伴う各種支援について（事務連絡）【資料】 12 月 19日(木）

2 【神奈川県】内閣府の新たな公益認定等ガイドラインで見込まれる定期提出書類の未提出に係る指導監督について（事務連絡）【資料】12 月 19 日（木） 

3 令和 6年度 神奈川県診療放射線技術講習会 3日目開催           12月 22日（日）

4  新公益社団法人の外部理事・外部監事について                      12月 26日（木） 

5  年賀状欠礼のご連絡                                               12月末日 

6 【問合せフォームより】被ばくについての相談          令和 7年 1月 6日（月） 

7  年頭のご挨拶原稿提出                                              1月 6日（月） 

8 【JRPS】:2025/2026年度役員選挙公示                                 1月 6日（月） 

9 【日本放射線公衆安全学会】役員選挙に係る法人会員の選挙人届出【資料】         1月 7日（火） 

10 横浜市病院協会 新年祝賀会の出席                      1 月 8 日（水） 

11関東甲信越診療技師学術大会神奈川第 2回実行委員会             1月 9日（木）

12【西湘放射線技師会】新年会のご案内                       1月 9日（木） 

13 神奈川県臨床検査技師会 新春賀詞交歓会の出席           1月 10日（金）               

14 2024年度神奈川県病院医療関係団体協議会収支報告              1月 10日（金）

15 JART代議員選挙の実施について【資料】                             1月 10日（金） 

16 神奈川県病院協会 新春賀詞交歓会の出席                            1月 15日（水） 

17【JRAT】上田会長・畦元顧問と意見交換の日程                         1月 17日（金） 

18【放射線管理士部会】後援依頼【資料】                               1月 17日（金） 

19 神奈川県医療専門職連合会 第 187回定例理事会開催                   1月 22日（水） 

20 神奈川県栄養士会 新春賀詞交歓会の出席                            1月 24日（金） 

21 本会 2025年新春情報交換会                                       1月 24日（金） 

22 神奈川県医療専門職連合会の来年度の会費を算出                       1月 24日（金） 



2025-1月理事会 その他報告事項  

１. 新しい公益法人制度の施行に伴う各種支援について 【神奈川県総務局組織人材文書課】 

２. 講習会の開催について 【神奈川県放射線管理士部会】 

３. ポスターの送付について 【第 41 回日本診療放射線技師学術大会 大会長：村中良之】 

４. 書籍謹呈について 【（公社）福岡県診療放射線技師会】 

５. 御礼 【（公社）横浜市病院協会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 令和 6 年度西湘放射線技師会 新年会の御案内 【西湘放射線技師会】済 

２. ご後援のお願いについて 【神奈川県放射線管理士部会】済 
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23 令和 6年度 神奈川県診療放射線技術講習会４日目開催                 1月 26日（日） 

24 [神医連] 3/8 公開講座・職能セミナーのチラシ【資料】               1月 26日（日） 

25 1月期 2役会                                                      1月 26日（日）                                        

・ 【その他】 

 (Mail返信・配信)  

26【eラーニング】令和６年度神奈川県原子力災害医療基礎研修の開催について【資料】12/22  理事・監事・相談役 

27 日本診療放射線技師連盟報告について 12/22          理事・監事・相談役 

28 JART分科会、認定資格制度変更について【資料】12/22      理事・監事・相談役 

29 放射性医薬品取り扱いガイドライン講習会            理事・監事・相談役 

30【神奈川県】内閣府による新しい公益法人制度説明会（東京会場）について【資料】1/19    理事・監事・相談役 

31【神奈川県】内閣府の新公益法人会計基準オンライン説明会の一般公開について【資料】1/23  理事・監事・相談役 

32【神奈川県】情報セキュリティ対策への注意 喚起について【資料】1/23      広報システム委員会   

33 求人掲載依頼 6施設 

34 県会員の動向 12月 31日現在 1646名  賛助会員 32社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告  

 

審議事項  

3-1-1 令和 7年度予算案及び事業案について            財務委員会 

3-1-2 2025・26 年度代議員選挙について                            総務委員会 

3-1-3 2025年度関東甲信越学術大会神奈川について                  引地実行委員長 

3-1-4 【JART】令和 6年度第 2回南関東地域拡大会長会議について 

3-1-5 新公益法について 

3-1-6 【問合せフォームより】被ばくについての相談について 

3-2 各委員会からの審議事項 

3-2-1 医専連会誌の同時封入に伴う経費について           編集委員会 

3-2-2 マイク・スピーカーレンタル試用 返却送料について      広報システム委員会 

3-2-3 令和 7年度理事会開催日程                   総務委員会 

3-2-4 事務局夏季冬季休暇日程                   総務委員会 

3-3   その他 

3-3-1 会費免除申請 

3-3-2 マンションの駐輪場について 

 

閉会  



議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年 1月理事会議事録確認について 

質問・修正・追記無し。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 【神奈川県】新しい公益法人制度の施行に伴う各種支援について（事務連絡） 

【資料】新制度への移行に伴う内閣府や神奈川県の支援説明会の案内 

・資料の確認をする。 

2 【資料】【神奈川県】内閣府の新たな公益認定等ガイドラインで見込まれる

定期提出書類の未提出に係る指導監督について（事務連絡） 

・資料を確認し、質問がある場合は田島会長へ伝える。 

3 令和 6年度 神奈川県診療放射線技術講習会 3日目開催  

・学術委員会より報告あり。 

4  新公益社団法人の外部理事・外部監事について 

・審議事項にて検討する。 

5  年賀状欠礼のご連絡 

・東京都、福島県、愛知県診療放射線技師会など年賀状を止める都道府県技師

会が増えてきた。 

・神奈川県放射線技師会も検討する時期に入ってきた。 

6 【問合せフォームより】被ばくについての相談     

・1月 1日に届いたメールについて審議事項にて検討する。 

7  年頭のご挨拶原稿提出 

・報告のみ。 

8  【JRPS】: 2025・2026年度役員選挙公示 

・報告のみ。 

9  【日本放射線公衆安全学会】役員選挙に係る法人会員の選挙人届出【資料】 

・期日のため、二役で本会選挙人 3名（田島会長、江川副会長、引地副会長）

を決定した。資料を確認する。 

10 横浜市病院協会新年祝賀会 

・引地副会長が出席したと報告あり。 

11 関東甲信越診療技師学術大会神奈川第 2回実行委員会 

・実行委員会より報告あり。 
12  【西湘放射線技師会】新年会のご案内 

・日程が合わなかったため欠席の連絡を行った。 

13  神奈川県臨床検査技師会 新春賀詞交歓会 

・江川副会長が出席したと報告あり。 

14 【資料】 2024年度神奈川県病院医療関係団体協議会収支報告 

・2024年度 臨床工学技師会が担当であったが、2025年度よりソーシャルワー 

カー協会が担当となったと報告あり。 

15 【資料】JART 代議員選挙の実施について     

・地区選出代議員の選出数は、選挙実施日の前年度末日の選挙人名簿により

150人ごとに 1名となっている。神奈川県は 1559名だったので 10名の代議員

＋補欠 1名を選出することになった。 

・期日のため、会長が代議員の打診候補を決定した。会長から代議員、補欠代

議員の打診をし、候補者は個人にて立候補届の提出をした。 

・代議員候補 10 名、田島隆会長、伊藤副会長、江川副会長、引地副会長、吉

田常務理事、宮内常務理事、金岩常務理事、富安常務理事、木本常務理事、加

藤京一氏が報告された。補欠代議員 1名、安藤常務理事が報告された。1月 31

日午前中の日本診療放射線技師会からのメールにて、書類提出が済んでいるこ

とを確認した。 

・今回の代議員選出は、2023･2024年度代議員でなかった常務理事と二役、総

務常務理事に打診した説明された。 

16 神奈川県病院協会 新春賀詞交歓会 

・田島会長が出席したと報告あり。 

17 【JRAT】上田会長・畦元顧問と意見交換の日程 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2-2 

 

 

 

 

 

・日程調整の経緯が説明され、4月 18日（第 3週金）18:30～19:00で決定し

たと報告あり。 

・理事には可能な限り参加してほしいと報告あり。 

18 【資料】【放射線管理士部会】後援依頼  

・期日のため、承認回答をしています。資料を確認する。 

19  神奈川県医療専門職連合会 第 187回定例理事会開催 

・開催報告。 

20 神奈川県栄養士会 新春賀詞交歓会 

・伊藤副会長が出席したと報告あり。 

21  本会 2025年 新春情報交換会 

・総務委員会より報告あり。 

22 神奈川県医療専門職連合会の来年度の会費を算出 

・2024年 12月 31日時点の会員数にて算出することになっており、会員数 

1646名で報告している。来年度会費はこの人数から算出される予定。 

23 令和 6年度 神奈川県診療放射線技術講習会４日目開催 

・学術委員会より報告あり。 

24 【資料】神奈川県医療専門職連合会 3/8公開講座 

・職能セミナーのチラシの資料を確認する。 

・3月 8日（土）13:45～横浜情報文化センター6階情文ホールにて開催。今回

の講演は前原常務理事に依頼し、承諾を得た。今回はライブ配信されるので、

現地参加できない方はライブ配信の視聴をお願いしたい。初の試みではある

が、予算的には問題ないと報告あり。 

25 1月期 2役会 報告 

 

・ 【その他】 

 (Mail返信・配信) 

26 【資料】【eラーニング】令和６年度神奈川県原子力災害医療基礎研修の開催について 

・多くの方の受講をお願いしたい。 

27 日本診療放射線技師連盟報告について 

28 【資料】JART 分科会、認定資格制度変更について 

・認定資格制度変更に関する資料の抜粋を資料に載せているが、全体の共有方

法については検討する。 

29 放射性医薬品取り扱いガイドライン講習会 

30 【神奈川県】内閣府による新しい公益法人制度説明会（東京会場）について【資料】 

31 【神奈川県】内閣府の新公益法人会計基準オンライン説明会の一般公開について【資料】 

32 【資料】【神奈川県】情報セキュリティ対策への注意 喚起について 

・資料の詳細については、広報システム委員会で把握するように依頼している

が、後日全体に資料共有する。 

33 求人掲載依頼 6施設 

・今回、地方独立行政法人静岡県立病院機構より求人掲載依頼があった。関東

甲信越地域ではないが、近県であること、依頼元が明確であることより津久井

常務理事と相談し、掲載可とした。 

34 県会員の動向 

・県会員の動向 12月 31日現在 1646名 賛助会員 32社 

・会費免除申請については審議事項にて議論する。 

 

以上、会長報告。 

理事）質問・追加発言なし 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P25～ 

１.総務・財務合同委員会 ：2025年 1月 17日(金) ハイブリッド開催 

【資料 1.P27 議事録】 

２. JART情報システム(JARTIS)への生涯学習カウント申請  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「2024年度放射線管理講習会」1月 13日（月）申請 

３. 関東甲信越診療放射線技師学術大会関連 

・後援申請について、 

  収支予算書を待っている状態。他資料の準備は済んでいる。 

・受付システムについて 

JARTシステム、2月からの契約に向け申請中。 

 ・講師依頼状、講師派遣依頼状について 

ひな型作成済みであり、講師への依頼状発送の準備を行っている。 

４. 新春情報交換会開催報告  

・参加者は133名であった。その内訳は、来賓32名、会員13名、賛助会員17

社、58名、役員26名、スタッフ 4名である。 

・後日来賓に対し、お礼状の発送を行う予定。 

５．代議員選挙：立候補受付中：～2月28日 

６．定期総会関連 

・日程と会場が決定した。日程は 2025 年 5 月 23 日（金）、会場は横浜市技

能文化会館 2 階 多目的ホールとなっている。 

・総会資料作成のため、各研究会・部会へ、事業報告提出依頼する予定。今

後、委員会についても事業報告提出をお願いする予定。 

富安常務理事）新春情報交換会運営協力に対し謝辞あり。今年度開催での反省

や改善点を精査し、来年に生かしたい。その他の事務手続きとして福祉の箱の

募金を行った。募金については日本赤十字社を通じて石川県に寄付するための

手続きを行っている。 

引地副会長）追加発言なし。 

江川副会長）新春情報交換会運営協力に対し謝辞あり。昨年の反省を生かした

運営や案内、配慮ができたと思います。 

田島会長）何か感想ありますか。 

松本監事）会員の参加人数が少ないことが気になりました。 

伊藤副会長）中央医療専門学校の理事長からお礼があったことを報告。JART高

橋理事も参加されていたが、対応に問題なかったか。 

江川副会長）私が対応しました。 

大内相談役）概ね問題なかった 

江川副会長）先日、神奈川県臨床検査技師会の新春賀詞交歓会に参加してきた

が、臨床検査技師会の会は、県会議員や市議会議員が多く参加していた。当会

は議員への声がけは特におこなっていないが、何か決まり事等はあるのでしょ

うか。無いのであれば、来年度から議員に声をお掛けることを検討したいと思

います。 

大内相談役）議員の参加に関する決まりはない。 

江川副会長）議員を呼んで関係性や繋がりを築いても良いのではないかと考え

ますので、次回から検討したいと思います。 

富安常務理事）検査技師会賀詞交歓会に参加している議員は、医療系議員なの

ですか。 

江川副会長）医療系と言うよりは神奈川選挙区の議員が多く見られた。 

伊藤副会長）以前は、選挙が近くなると議員が挨拶をして帰るということはあ

ったが、当会から招待することはなかった。 

田島会長）来年開催が近くなったら検討しましょう。 

田島会長）できたらもう少し賛助会員の参加が増えたら良いと思います。32社

のうち 17社の参加では少ないと思います。8割くらい参加してくれると、もう

少し情報交換ができるのでないでしょうか。一般会員の参加少ないのも影響が

あるかもしれません。 

田島会長）今回、時間の関係で理事の紹介ができませんでした。新理事の小菅

理事については、賛助会員に紹介させていただきました。 

小菅理事）紹介していただいてありがたかったです。 

田島会長）富安常務理事が報告していた募金についてですが、3万 1千円くら

い入っていました。富安常務理事からの報告の方法で能登半島へ募金したいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P32～ 

・令和 6年 12月残高試算表（A）は紙面の通り。 

・令和 6年 12月残高試算表（B）について、正会員通常入会 2名、新卒 6名で

報告あり。正会員会費納入率は 85.4%であった。昨年度 85.5%なのでほぼ横ば

い。賛助会員からの会費納入はなかった。 

・賛助会員については 1社入金あり。 

・公 1.2.は紙面の通り、公 3.は災害対策委員会ビッグレスキュー神奈川に関

する支出あり、公 4．は紙面のとおり、他１．は弔慰金を支出している。 

・他 2.3.は紙面の通り。 

・P37では、臨時雇用賃金として事務局冬期一時金を支出した。そのほか事務

用品費としてパソコン代金、臨床検査技師会賀詞祝い金を支出した。 

・今月末の残高は、67,223,194円である。 

田島会長）会費納入率 85.4%は例年通りか。いつも 90%を超えていた印象があ

る 

安藤常務理事）昨年度が 85.5%であったので例年通りの印象である。会費納入

締め切り 1月 31 日になっているので、もう少し上がってくるのではないかと

考える。 

 

3．組織委員会 

豊田理事より報告 P39～ 

・委員会：令和 7年 1月 10日(金)ハイブリッド開催。【資料 1.P39 議事録】 

・回覧事項：資料の通り 7項目、紙面の通り。 

・地区助成金受け取り証明について説明を行った。 

・各地区活動報告について紙面の通り。各地区年末年始で忘年会、新年会、勉

強会を活発に行っている。 

・KART会誌「地域だより」については、2025年 2月 15日（土）締め切りで執

筆依頼している。担当は横浜西部地区、横浜南部地区になっている。横浜西

部地区はすでに寄稿済み。 

・代議員選挙について、伊藤副会長より説明をしていただいた。これについて

は、各地区に対し再通知を行います。 

・次回開催日 

 2025年 3月 7日(金)ハイブリット開催予定 

武笠常務理事）追加発言なし。 

伊藤副会長）代議員選挙について説明したが、欠席地区には伝わっていないの

で、継続的な周知をお願いしたい。 

田島会長）渉外活動報告で地区技師会名が間違えていると組織委員から指摘が

あった。固有名詞については、しっかり確認していただきたい。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P43～ 

・委員会：2025年 1月 10日（金）Web開催。【資料 1.P44 議事録】 

神奈川放射線だより原稿/県講習会/放射線診療実践セミナーについて進捗を確

認している。 

・神奈川放射線だよりの『医療の中の放射線』については、3月号、痛みシリ

ーズ「頭痛」については白倉委員が担当し、5月号、「頚部痛」については加

藤委員が担当する。 

・令和 6 年度神奈川県診療放射線技術講習会  

2024年 12月 22日(日)第 3回 、2025年 1月 26日(日)第 4回の開催を行っ

た。第 3回、午前 CT 参加者 106名（会場 36名 Web70名）、午後生殖腺被ばく

（放射線安全管理委員会） 参加者 91名（会場 26名 Web65名）であった。第

4回 、午前認知症 参加者 88名（会場 24名 Web64名）、午後 MRI 参加者 102

名（会場 26名 Web76 名）であった。【資料 2.P48第 3回開催報告】、【資料

3.P49第 4回開催報告】   

すべての開催が終了した。アンケートについては、県担当者が集計中であり、

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集計が終わり次第報告させていただく。 

・放射線診療実践セミナー 

2025年 1月 27日(月)第 3 回 を開催した。内容は「造影剤の基礎と患者急変

時の対応」であり、講師に東海大学医学部付属東京病院 薬剤科長 林政和 先

生 (薬剤師)を迎えて行った。当会の新田理事も講師として参加した。参加者

114名、会員 74名であった。【資料 4.5.P49～50第 3回開催報告とアンケート

集計】今回のセミナーも好評であった。 

年 3回開催の実践セミナーが終了し、全ての回で参加者は 100名を超え、内容

について高評価を得た。第 3回では薬剤師の講演もあり、多職種連携という意

味でも開催して良かった。 

・研究会へのウェビナー提供 

乳房画像研究会 1月 15日開催 82 名参加、放射線管理士部会 2月 7日開催予

定  

・2月委員会開催予定 

2025年 2月 14日(金)19:00 

【JART 関連事業】  

・基礎技術講習会「一般撮影」は、2025 年 2 月 16 日(日) に横浜市立大学

附属市民総合医療センター 6 階会議室で開催される。申し込み締め切りを 3

月 2日まで延長している。広報お願いします。 

新田理事）今回、放射線診療実践セミナーに講師として参加させていただい

た。登録者 141名、参加者 114名で、県外からの参加者も見られた。多くの

方々に視聴していただき、大変ありがたく感じている。広報の方法をもう少し

工夫すれば、さらに多くの県外参加者を募ることができたのではないかと感じ

た。質疑応答も活発で盛り上がった。特にタスクシフトに関する質問が多く寄

せられ、参加者の関心の高さを実感した。今後はタスクシフトをテーマとした

セミナーの開催も検討していきたい。 

引地副会長）JART関連事業の基礎技術講習会については、昨日の段階で 23名

の登録がありました。開催の最少人数がクリアできました。広報への協力あり

がとうございます。 

田島会長）これで学術委員会の活動も終わりですね。お疲れ様でした。 

田島会長）実践セミナーについては、毎回 100人を超えています。WEBで開催

できていることが結果に出ていると思います。逆に県技術講習会が 100 名を割

り込むことがあって、開催方法について検討すべき時期に来ているのかなと考

えます。来年度に向けて学術委員会で検討ください。 

 

5.渉外委員会 

豊田理事より報告 P54～ 

・委員会 

開催なし。次回 2月開催予定。 

・イベント予定 

 今年度のイベントは全て終了している。 

 来年度イベント予定が 2件決まりました。 

第 52 回相模原市民桜まつり 2025 が、2025 年 4 月 5 日 6 日に行われます。第

19回高津区健康づくりのつどい 2025が 2025年 6月 1日に行われます。 

・渉外活動報告書について報告 

 会誌 1 月号掲載「小田原ふれあいけんこうフェスティバル」活動報告内で、

地区技師会名の記載間違いがあったことを指摘されました。今後は理事間で

情報共有とダブルチェック体制を整えていく。 

田島会長）今回の指摘の件は、理事の判断で修正しているが、今後は執筆者に 

戻すか確認を取るべきと考えます。必ず執筆者本人に修正してもらってくださ 

い。 

 

6.編集委員会 

小菅理事より報告 P55～ 

・委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 22 日(水)WEBにて開催。【資料：P55〜58】 

5つの議題について話し合った。資料の確認をしてください。  

・かながわ放射線だより 315号（3月号） 

令和 7 年 3月 31日(月)発行予定 

令和 7 年 2月 28日(金)原稿締め切り 

巻頭言 佐藤監事担当 

コラム 奥村理事担当 

・かながわ放射線だより  315号 (3月号)目次案 掲載【資料 P58】 

津久井常務理事）追加発言なし。 

江川副会長）新春情報交換会の集合写真の掲載は、例年いつ頃ですか。 

津久井常務理事）通常の場合、新春情報交換会のあとすぐにオフセットでデー

タのやり取りをしないと印刷に間に合いません。今回は 1月 24日開催で時間

的に間に合わない状況になってしまいましたので、会長挨拶に差し替えた経緯

があります。 

田島会長）今回の会長挨拶文についてですが、引地副会長の巻頭言と私の年頭

挨拶の内容が全く同じ内容でした。可能であれば文章を確認し、指摘して欲し

かったです。お互いの原稿の確認はしていませんので、編集委員会で確認をし

ていただき、指摘して欲しかったと思います。会として情報共有できていない

と思われかねないので、今後は確認をお願いいたします。 

伊藤副会長）315 号目次案「告示」部分の記載が、役員選挙立候補についてと

なっているが、今年は選挙がないので削除が必要ではないか。 

津久井常務理事）ここの部分は、定期総会の告示に訂正したい。 

田島会長）よろしくお願いします。 

田島会長）関東甲信越学術大会のビラも掲載してください。今後についても計

画的に学会の情報を入れ込んでください。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P60～ 

・委員会は開催していません。メールのやり取りで対応しています。 

1. コミュニケーションツールについて進捗報告 

大人数用集音マイクスピーカーについて、IO データ社より試用品が届いてい

ます。交渉の結果 2ヶ月間借りることができるようになったので、本日の理事

会終了後に総務委員会とともに動作確認を行う予定。来月の理事会で実施に使

ってみたい。試用期間終了後返送料金 1,220円が発生するので、後ほど承認を

いただきたい。 

2. バーナーの変更について 

新春情報交換会のバーナーは放射線安全管理に変更した。県技術講習会は、代

議員選挙に変更したいと委員会としては考えている。総務委員会もしくは選挙

管理委員会からの依頼があれば対応していく。 

3. ホームページ内容について 

紙面の通り確認。 

4. その他   

①PCのリプレース 

ようやく更新作業に入った。年末に会員システム用 PCとファイルメーカーの

購入が完了した。トーテックアメニティに注文書を発送した。 

PC引き取りと現状確認については、トーテックと町田事務員とで 2月 7 日

（金）14時から技師会事務所で行う。印南委員が立ち会う予定。 

②2025年度関東甲信越学術大会のホームページに関して 

大会ポスターが完成した。【資料 P62】市民公開講演（紺野美沙子さん）写真

と講演内容のタイトルが書かれたものになっている。ホームページへの掲載に

ついては、紺野美沙子さん側の承認は得られたと聞いているので、二役の承認

を持って行いたいと考えている。 

市民公開講座用ポスター【資料 P63】を中村理事に作成いただいた。これにつ

いても紺野美沙子さん側に確認をいただいた。講演参加募集時期が決定した段

階でホームページに掲載予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ホームページのアクセス数について【資料 P61】 

12月データは未掲載。アクセス総数に大きな変化はないのでホームページの

刷新によるアクセス数の増加に期待し、作業を進めたい。 

奥村理事）コミュニケーションツール試用品貸し出しの経緯について説明。本

来は返送料の調査を行い、返送料の理事会承認を得てから試用品を借りる予定

だったが、試用品が先に届いてしまった。 

江川副会長）追加発言なし。 

田島会長）KARTホームページ上で関東甲信越学術大会のバーナーが目立たな

いのが気になる。どうにかならないか。何のインパクトもない状態になってい

る。これでは参加者も演題数も伸びてこない。 

津久井常務理事）対策を考えます。 

田島会長）検討してください。会員に何も伝わらないし、他県の方はもっと伝

わらないと思います。 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P65～ 

委員会：1 月 14 日(火)ハイブリッドにて開催【資料：P66】 

・2024 年度厚生事業について 

施設調査の報告書について検討と校正を行っている。かながわ放射線だより 3

月号に掲載予定。ボウリング大会については 1月 31日現在参加者 11名となっ

ている。準備を進めているが、多くの参加をお願いしたい。 

・診療放射線技師の接遇ガイドライン改訂について 

順次改訂の検討をしている。カスタマーハラスメントなどについても追加する

予定で検討している。 

武笠常務理事）ボウリング大会は 24名で予約を取っている。本日理事の中で

参加希望者がいれば声を掛けていただきたい。 

新田理事）追加発言なし。 

田島会長）施設調査については興味深いです。接遇ガイドラインについても改

訂を楽しみにしています。ボウリング大会よろしくお願いします。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事(Web)より報告 P67〜 

1.災害対策委員会会議 

開催していない。メール会議を随時行っている。 

2.JART「災害支援登録診療放射線技師」の登録について【資料 P68～69】 

被災地域の医療施設における継続的な業務支援を行うために「災害支援登録診

療放射線技師」の登録をお願いしている。JARTISのマイページの会員情報内に

登録フォームを設けてあるので、詳細を確認し、登録をお願いしたい。 

神奈川県放射線技師会としては、ホームページに登録推進のお知らせを掲載す

ることと、KARTが認定している「原子力災害支援者」に登録を依頼します。 

3. 令和 7年度甲状腺簡易測定研修（神奈川県内開催）について 

福島県立医科大学附属病院災害医療部角田和也さんより、神奈川県開催を依頼

された。検討の結果、多摩病院で行うことにした。 

主催は福島県立医科大学であるため、講師交通費等経費は一切掛からない。受

講対象者は、原子力災害医療基礎研修を修了済みの方のみとなるので受講をお

願いしたい。開催予定は令和 7年 7月 21日（月）になります。 

4.自然放射線量測定について 

1月 27日現在、全ての地区から報告あり。 

5.令和 6年度全国原子力災害医療連携推進協議会開催について案内 

今年度開催について、2月 20日（木）13:30からハイブリッド方式で開催され

ることになった。原子力災害協力機関である KART会員も参加可能である。 

参加の取りまとめは吉田常務理事が行う。2月 5日までに報告をする。 

早瀬理事）追加発言なし。 

田島会長）JART「災害支援登録診療放射線技師」の登録について、改めて経緯

と登録のお願いの説明があった。令和 6年度全国原子力災害医療連携推進協議

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 
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会についても WEB 開催であるので、参加をお願いしたい。 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P70～ 

1.委員会 

開催なし。メールにて進捗確認をしています。 

2.股関節撮影生殖腺被ばく防護の調査について  

今後、学会等への発表も見据えて聖マリアンナ医科大学病院で倫理申請中であ

り、返答待ちをしている。 

3.一般撮影調査論文について  

1回目の査読に対し再投稿済みとなっている。返答を待っている。 

4. 市民からの被ばく相談の回答について 

病院で CT検査を受けた際の被ばくによる影響が心配との不安の記載があり、

一般的な回答文を作成し返信を検討した。その後、会長と相談のうえ今回は回

答を見送りとすることにした。 

稲垣理事）追加発言なし。 

新田理事）一般撮影調査論文について、再投稿を行い返答待ちになっている。

第 1回の査読については、指摘をいくつかいただいたが、全体的には好印象で

あった。引き続き対応を進めていく。 

田島会長）市民からの相談については、審議事項で検討する。 

 

11.告示研修準備検討委員会 引地副会長より報告 P71～  

1.委員会 

開催なし 

2.第 9回/第 10回告示研修は、2月 1日(土)と 2月 2日(日)に横浜市立大学附

属市民総合医療センターで行われます。 

3.来年度の開催に 

12 回の開催を予定している。5月に藤沢市民病院での開催を検討している。 

10月は相模原会場が決定している。 

4.針廃棄について  

告示研修で使用した針の処分を廃棄業者へ依頼手続き中であり、今週末の告示

研修終了後に JARTに請求予定。 

田島会長）告示研修開催について、来年度が最終年になることの広報について

も検討していかなければならない。 

 

審議事項 

１. 令和 7年度予算案について (継続)（財務委員会） 

・資料あり 

安藤常務理事）12月の理事会からの継続報告となります。公 1について変更は

ありません。公 2 については、学術委員会主催セミナーの 旅費・講師謝金を

計上しました。公 3変更なし。公 4および他 3については、編集委員会と 広

報システム委員会の PC購入については管理費に計上しました。他１変更な

し。他 2については、学術委員会の胸部画像研修開催費用の計上をしました。

管理費については、修繕費が 0円でしたが、今年度ドアクローザー交換等して

いるので 60,000円を計上することにしました。勤労体制が変わったので、臨

時雇用賃金を本年度ベースで見直しました。総会費用増額提案がでたので、そ

のように計上した。編集委員会・広報システム委員会の PCを事務用品として

追加しました。 

田島会長）各委員会からの予算要求はすべて通っていると思います。これをベ

ースの各委員会の事業案を考えてください。 

田島会長）これで承認を得たいが、本日初見の資料であり、確認ができていな

いので、暫定的な承認としたい。変更が出た場合は理事会メールで理事全員に

と情報共有をしてください。 

江川副会長）3月に公益インフォメーションに予算案の承認と事業案の承認議

事録を提出する必要がある。これらについて記載がないといけない。承認議事

録が 2ヶ月に渡ると処理が大変になるので、可能であれば 2月の理事会でまと

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

めての承認をお願いしたい。 

田島会長）分かりました。予算案の承認は来月の理事会で行います。今月は継

続審議とします。各委員会の事業案を提出してください。新しい事業を行う委

員会がある場合は、会長が 2月の理事会開催通知を出す前までにお知らせくだ

さい。2月 13日（木）を締め切りとします。 

伊藤副会長）予算案を財務で PCAソフトに入力し、収支予算書を作成し、藤原

会計事務所の青柳先生に公益法人財務三基準を審査してもらう必要がありま

す。2月に審議するのであれば、理事会前の 2月 13日を期限としていただかな

いと間に合わない。2月理事会にて財務三基準の審査結果も報告できるように

したいと思います。2月 13日に期限を切るのは賛成です。 

田島会長）安藤常務理事も締切日の設定は大丈夫ですか。 

安藤常務理事）問題ありません。 

田島会長）全ての確認と事業計画案の提出は 2月 13日までとします。 

 

２. 2025・26年度代議員選挙について（総務委員会） 

代議員選挙進捗確認を行った。 

富安常務理事）1 月 31 日現在の立候補届は 5 通あります。横浜北部地区 2 通、

横浜南部地区 2通、平塚地区 1通になります。 

田島会長）各地区技師会から、ある程度の時期が来たら何通の届けが提出され

ているか教えてほしいと要望が出ている。代議員選挙管理委員長尾川氏と相談

の上通知を出していただきたい。具体的には、2 月 14 日、次回理事会開催日 2

月 21日、立候補締切日直前 2月 26日あたりが良いのでは考える。 

富安常務理事）メールの利用でよろしいか。 

田島会長）かまいません。 

富安常務理事）分かりました。 

江川副会長）相模原地区ナガノ氏から立候補届が届いていないか。1 月 4 日に

提出したと聞いている。他にも何人かに提出したと聞いている。 

富安常務理事）確認できていない。 

田島会長）すべて選挙管理委員会と詳細に確認してください。お知らせについ

てもよろしくお願いします。 

 

３. 2025度関東甲信越学術大会神奈川について （引地実行委員長） 

学術大会進捗状況報告を行った。【資料 P72～】 

・第 2回実行委員会開催報告 

1月 9日に開催した。議事録を確認する。 

・プログラムについて 

引地実行委員長）宮内常務理事がまとめたものを記載している。各プログラム

について進捗状況の確認をしてください。この中では講師に対する謝金が決ま

っていない点と趣意書がないという点で依頼が進んでいないというのが問題点

だと把握しています。また謝金や賛助企画負担金について二役で決定した資料

を提示する。【資料 2P80】問い合わせがあった場合は資料を参考にしてもらい

たい。 

JSRT/JART コラボ企画は全く進捗していない。国際セッションについては、2

月 9 日に南関東地域会長会議で調整する予定。災害関連については吉田常務理

事に打診している。機器展示ブースついては、会場確認を行い、レイアウトを

考えたい。2月 6 日に宮内常務理事と坂野常務理事に下見に行ってもらう。 

宮内常務理事）講師の依頼は随時行っている。本日メーカーの負担金が決まっ

たので声掛けを始める。展示ブースについては坂野常務理事と下見に行く予定

であるが、行きたい方があれば声掛けをお願いしたい。演題募集が始まってい

るが、1 月 31 日現在 3 題の登録しかない。各施設各地区への声掛けをお願いし

たい。各都県技師会に依頼を掛けていただきたい。各都県のホームページを確

認したところ、新潟県、千葉県、茨城県技師会のホームページには演題募集の

記事が出ていたが、他県技師会ホームページには無かったので、その辺の周知

もお願いしたい。 

引地実行委員長）分かりました。 
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引地実行委員長）JART 上田会長講演予定をしているが公務の関係で会場入りが

遅くなる予定と聞いている。プログラム編成を検討していく。 

・予算書について【資料 3,P81】 

引地実行委員長）財務委員会で作成した予算書と収支実行状況表等作成しても

らった。順次執行したものを記載していく。財務委員会での管理をお願いした

い。 

引地副会長）合わせて講師派遣依頼書のひな型も作成したので、順次総務委員

会ら発送していただきたい。 

・受付、参加登録について 

JART のシステムを利用して行います。2 月に契約を開始する。月額費用は

5,967 円（申込期間中）／毎回の決済に対して 4.4%＋消費税の手数料／登録

手数料 100,000 円+消費を支払っていく。今後の運用は総務委員会と財務委員

会にお願いする。 

田島会長）JART システムの利用料金の支払いについては、事務の方の認識が不

十分なのでしっかり説明をしてあげてください。 

田島会長）講師謝金については、関東甲信越学術大会が JART 主催であるので

JARTの規程に則って支払うようにします。 

田島会長）賛助会員の負担金については二役で決定した。12 年前の学術大会実

施時のデータと JART 主催の学術大会での負担金状況を参考にして決定した。 

田島会長）JART 上田会長の講演の件は、会長自身は現地に行きたいという要望

があるので、今後二役で調整していく。 

田島会長）JSRT/JARTコラボ企画については、順次決まっていくと思う。 

江川副会長）市民公開講演について、公開講演用ポスター【P63】については

無断で公開しないようにお願いしたい。紺野美沙子さん側との話し合いで、公

開する前に連絡するようになっている。 

田島会長）紺野美沙子さんの公開講演を行う際に取り決め事が多いので、調整

を行った後に公開することにします。学術大会参加の放射線技師も視聴を希望

する人もいると思うので、今後どのように運用するかは検討していく。 

津久井常務理事）資料 P62 の学術大会ポスターは既に公開してしまっているが

問題ないか。 

田島会長）双方で話し合いの結果から問題ない。ポスターの内容を再度精査し

てください。 

津久井常務理事）中村理事に依頼する。 

中村理事）了解しました。 

坂野常務理事）学術大会ポスターについては他の研究会で広報しても問題ない 

か。 

田島会長）問題ない。多くの参加人数を集めたい。 

・その他、会場・WEB共に意見なし。 

 

４. 【JART】令和 6年度第 2回南関東地域拡大会長会議について（田島会長） 

今年度までが神奈川県が担当となって開催される。2 月 9 日（日）12:00 から

帆船日本丸横浜みなとみらい博物館第 3 会議室で行われ、田島会長が出席す

る。これについては、会場レンタル費 7,400 円が本会負担で発生するため、承

認をお願いしたい。 

 

５. 改正公益法人法（新公益法）について（田島会長） 

2025 年 4 月 1 日に施行される新公益法については、色々な改正ポイントがあり

ますが、その中で重要な部分をお知らせします。まずは、外部理事、外部監事

の設置が義務化されました。外部監事の設置はすべての公益法人が対象となり

ますが、小規模法人は外部理事設置の対象外となるので、当会がそれに該当す

るのかを安藤常務理事を通じて藤原会計事務所に問い合わせ中となっていま

す。外部監事は設置しなければならないのですが、その猶予期間は役員改選ま

でとなっています。まずは定款改正を行わなければならないので、今年の定時

総会で承認を得ておきたいと考えています。「監事 3 名のうち 1 名は外部監事

とする」という文章と「外部監事は理事会の決定にする」という文章を入れた
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い。神奈川県医療専門職連合会の団体で外部監事を置いていないのは理学療法

士会と臨床工学技師会であり、理学療法士会の調査によると「定款改定は必要

だが、外部監事の選出は役員選挙ではなく理事会決議でよい」と言うことらし

いので、伊藤副会長に詳細の確認をお願いしている。今後の展開として、当会

含む 3 団体でとのタイアップを検討しているところである。いずれにしても、

2026 年・2027 年役員改選の時には外部監事が入ってくることを認識くださ

い。 

 

６. 【問合せフォームより】被ばくについての相談について（田島会長） 

1 月 1 日に本会問合わせフォームにて被ばく相談があり、1 月 6 日に事務局で

確認と会長報告があった。文面を見ると問い合わせとは捉えにくい内容であっ

たので、回答を保留とした。 

・その他、会場・WEB共に意見なし。 

 

委員会 審議事項 

１．神奈川県医療専門職連合会会誌同時封入に伴う経費について（編集委員会）    

小菅理事）【資料 P59 参照】来週、神奈川県医療専門職連合会会報が事務所に

届きます。これについては、KART 会誌かながわ放射線だより 3 月号に同時封入

することに決定したので、封入作業を印刷会社に依頼するため見積もりを取り

ました。紙面の通り税込みで 9,075 円となったので確認ください。また、会誌

の配送をゆうメールを利用しているため、会報同封による重量によっては、1

部あたり 10 円の増額になってしまう可能性があります。従って封入料金のほ

かに 16,500 円の追加料金が発生し、最大 25,525 円必要となるため審議をお願

いします。 

田島会長）来年度から会報の同封については考えましょう。臨床工学技士会の

ように全てデジタル化している団体もあります。 

・会場・WEB共に意見なし。 

 

２．マイク・スピーカーレンタル試用返却送料について（広報システム委員

会） 

奥村理事）広報システム委員会の報告でもお伝えしたとおり、レンタル品の到

着と返却送料 1,220円について承認をお願いしたい。 

・会場・WEB共に意見なし。 

 

３．令和 7年度理事会開催日程（総務委員会） 

４．事務局夏季冬季休暇日程（総務委員会） 

田島会長）委員会審議 3-2-3と 3-2-4については同時審議とします。 

富安常務理事）【資料 P30】令和 7年度理事会開催候補をあげている。例年通り 

毎月第 4週金曜日を開催日としているが、4月、5月については定期総会準備 

との兼ね合いで、4月は第 3金曜日（4/18）、5月は定期総会日程と重なるので 

第 3金曜日（5/16）としています。12月は年末年始と重なること、2026年 1 

月は新春情報交換会と重なることから 12月は第 3金曜日(12/19)、1月は第 5 

週（1/30）開催としたい。その他の月は第 4金曜日としていますので、日程の 

審議をお願いしたい。議事録採取人は紙面の通り。 

富安常務理事）事務局夏期冬期休暇日程については、夏期休暇は 8月お盆の時 

期 8月 9日（土）から 8月 17日（日）まで、冬期休暇は、本年度と同じ日程 

で、12月 26日（金）から 2026年 1月 5日（日）までを提案します。 

田島会長）理事会開催日で 2026年 1月から 3月について月末開催になるの 

は、総会準備や業務執行がやりにくいので 2月だけ第 3週金曜日(2/20)に変更 

する案を提案したい。 

田島会長）年末は 12月 27日（土）から休みとしたいがいかがですか。夏期休 

暇はこのままで良い。 

田島会長）問題点がある場合はお知らせください。 

・会場・WEB共に意見なし。 

その他 審議事項 
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１．会費免除申請 5名（田島会長） 

田島会長）会費免除申請 5 件について審議をお願いしたい。確認したが申請書

類上の不備もなかった。 

・3374 西 可菜：第 6 条による購読料免除希望 

・3909 畠 宏美：第 6 条による購読料免除希望  

・3447 久島菜々：第 6 条による購読料免除希望  

・3454 大澤進冴：第 6 条による購読料免除希望 

・3322 ｸﾏｶﾞｲﾕｷｺ：産休育休による会費免除申請希望 

・会場・WEB共に意見なし。 

 

２．事務所マンション駐輪場の問題について（田島会長） 

田島会長）事務所マンションの駐輪場の使用にはマンション公認の許可シール

貼付が必要であるが、そのルールが守られていないと管理局から報告があっ

た。改めて新しい公認シールを作成するので自転車登録の申請をしてください

という依頼であった。現在、自転車で通勤している事務員もいないので申請を

していません。仮に理事で自転車を使用する場合は申請をしますのでお知らせ

ください。無断駐輪は撤去されるので注意が必要。バイク駐輪場も月額 5,000

円で借りられるので情報共有します。 

・会場・WEB共に意見なし。 

 

3．放射線機器の適正利用と倫理意識の向上について 

田島会長）JART ホームページに記載されている表題の内容について情報共有を

行った。 

 

閉会 

 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年 2月 21日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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